



23 de octubre de 2022. Treinta adultos recibieron el sacramento de la Confirmación de manos del arzobispo de Valladolid, don Luis Argüello en la Catedral (imagen superior).

22 de octubre de 2022. Don Luis Argüello administró el mismo sacramento quince jóvenes en la parroquia de San Pedro del municipio de Zaratán (imagen inferior).



● Fundación Schola 21 de octubre de 2022

Manuel Cañas, Héctor Briongos y Álvaro Punte fueron los ganadores de los X Premios al Compromiso Universitario, organizados por la Fundación Schola, para reconocer tanto el expediente académico como el compromiso social.



● Estudio Teológico 10 de octubre de 2022

El Instituto Teológico Agustino comenzó el curso con la lección inaugural 'La invasión bélica de Ucrania: reflexión desde la Teología moral', impartida por Marciano Vidal García, C.Ss.R; profesor emérito de la U.P. Comillas, y la Eucaristía presidida por don Luis Argüello.



● Concierto en San Miguel

21 de octubre de 2022

La parroquia de San Miguel y San Julián de la capital fue el lugar elegido para la celebración del concierto organizado por la Comisión Diocesana para la Beatificación de Isabel la Católica con motivo del 553 aniversario del matrimonio de los reyes Isabel y Fernando. El completo repertorio del Concierto Académico abarcó numerosas piezas de la 'Música en tiempo de Reyes'.

● Capilla de Aguilarejo

12 de octubre de 2022

Numerosos fieles de toda la comarca se dieron cita en el paraje perteneciente a Corcos del Valle y conocido como Aguilarejo, para conmemorar el 70 aniversario de la capilla dedicada allí a la Virgen, Nuestra Señora del Pilar. Presidió la Eucaristía nuestro arzobispo, don Luis Argüello, acompañado por el párroco de la localidad y de Cigales, José Alfredo Lancho, y del sacerdote dominico José Antonio Martín Cañas, natural de Corcos.

